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船坂 秋の音楽鑑賞会♪

（編集長 中西 学）

９月１６日（日）、船坂里山学校にて「船坂・秋の音楽鑑賞会」が行われました。 素敵

な演奏を聴かせて下さったのは、普段は「ＬｕｆｔＭｕｓｉｃａ」（ルフトムジカ）という

音楽グループで活動されている多田晴香さん（バイオリン）、石坂美佳さん（フルート）、

稲村静さん（ピアノ）の３人♪トリオなのに、音にすごく迫力があって、音楽に全身が包ま

れているようでした。特にフルートは可憐なイメージなのに、あんなに大きくて太い音が鳴

るんだなぁと感動しました！

９月２４日(日)、船坂里山芸術祭推進委員会が開催され、検討の結果、西宮船坂ビエン

ナーレ２０１８の開催見送りが決定しました。今後、どのようなことを開催するかについて

は、坂口文孝推進委員長を中心に時間をかけて検討していくようです。

西宮船坂ビエンナーレ2018の開催は見送り

有名なクラシック音楽に始まり、耳馴染みのあ

る映画音楽や、テレビ番組のテーマ曲などを曲の

解説を交えながら演奏して下さいました。そして

昭和歌謡メドレーでは観客の皆さんも一緒に口ず

さみ、童謡は全員で歌詞を見ながら歌いました。

ピアノの稲村さんが先導して歌ってくださったの

ですが、歌声もものすごく綺麗で、一緒に行って

いた友人と「ピアノも歌も上手ですごい！羨まし

い！」と興奮してしまいました（笑）

もっと聴いていたい！と思うほど、あっという間に１時間が過ぎ、最後はアンコールに応

えてもう２曲、演奏していただき、素敵な演奏の余韻に浸りながら、手作りおはぎを頬張り、

お茶をおかわりするという贅沢な時間を過ごさせていただきました。

ＬｕｆｔＭｕｓｉｃａの方々、そして準備、運営いただいた船坂里山学校の皆さん、あり

がとうございました！ （編集委員 山 有里）



船坂里山学校からのお知らせ

善照学園 ほっこり日記（お便り・発信・マンスリーvol.025）

（善照学園）

１０月１日、晴天の下、恒例のＳＣ２１船坂主催、
船坂ふれあいんぴっくが開催されました。沢山の方が
参加され、赤ちゃん連れの方がいつもより多かったよ
うに思いました。

今年の年変わり競技は、「デカパン競走」で、二人
で大きなパンツの片足づつに入り、途中に置かれた机
の上のビーチボールを二人の間に挟んで、旗を回って
帰って来る、というものです。二人各々が自分の方か
ら机を回ろうとした為、机ごと倒れ込んでしまうチー
ムも！ 幸いお若いお陰か？怪我は無かったようです。

今年も参加者も観客席も楽しい運動会でした！
ＳＣ２１船坂の皆様、ありがとうございました。

こんにちは！善照学園です。

新学期が始まり、あっという間に運動会も終わりました。

涼しくなってきた船坂地域ですが、善照学園の子ども達は風邪もひか

ずに元気に過ごしています。子ども達は、最近の気候の変化と共に季節

の変化にも気付くようになりました。落ち葉が沢山落ちていたり、どん

ぐりや栗を拾ったり、柿の木を見て「早く緑色からオレンジ色にならな

いかな～」と秋の味覚の収穫を楽しみにしています！

自然豊かな船坂で、まだまだ秋見つけをしていきたいと思います。

９月１６日の音楽鑑賞会も無事終わり、１０月１５日はさをり織です。
ふれあいんぴっくから始まり、持ち込みの企画や学校の西宮めぐりも多数あり、１０月の船
坂里山学校も賑やかになりそうです。１１月の体育館の使用の申し込みも増えています。１
１月１２日は管理運営委員会も共催の船坂マルシェもあります。

県民交流広場 ランチ・カフェグループのお知らせ
１０月２２日（日） 船坂の秋祭り・選挙（予定）の為、船坂ランチはお休みします。
１１月１２日（日） 船坂マルシェの為、船坂そばランチはお休みしますが、マルシェ

の中でそばを販売予定です。
１１月１９日（日） 歌声カフェ １３時より

県民交流広場 加工グループからのお知らせ
船坂里山学校事務所では船坂で収穫した農産物の手作り加工品を販売しています。
１１月１２日（日）の船坂マルシェではいろいろな加工品を販売する予定です。

（船坂里山学校）

船坂ふれあいんぴっく

（編集委員 塩貝 聖子）



船坂住民数珠つなぎ

今回は６３号に登場の大前忠司さんの弟さんで１０班の大前武夫さんから話をお聞きしまし
た。１０班の成り立ち・船坂の野球部＆剣道部・交通指導員の話など、地域に関わってきた大
前さんならではの話に物知らずの私は「へぇ～」「ほぉ～」を連発するばかりでありました
(;^_^。

―大前さんが船坂に来られたのはいつ頃ですか？
大）大ぶくらのあたりで「船坂団地」と呼ばれてたところに引っ越してきたのは昭和５０年頃
でしたわ。平木の入り口前にパン屋・JA近くに魚屋がまだあった時代です。団地はまだ７，８
軒しかなく、防犯灯はない・進入路も１か所（盤滝道の西４班側）のみ・水道本管も途中から
仮設扱いで自主管理等々、何とかせなあかん状態だったんです。冬場の水道管対応は根雪でほ
んま大変でしたわ（苦笑）。まずは団地も自治会に入れてもらおうと話をさせてもらい、多く
の人の協力で自治会入りできた後は、水道管等の整理が進み、新たな進入路も設置されて、
ほっとしました。

（インタビュアー：中西 学）

―大変な苦労があったんですねぇ。 船坂の野球
部にも入ってましたよね？
大）１０班で野球部作ろかという話があがった
んです。それまでも船坂で野球チームがあった
ようで、ユニフォーム等を譲ってもらったりし
ましたが、やっぱり１０班だけでは人が足りな
い（笑）。それでいろいろ声をかけるとたくさ
んの人が入ってくれて「船坂パセリーズ」が誕
生しました。特にとある兄弟バッテリーが入っ
てからは山口町や三田の草野球リーグのなかで
も強いチームとして名前が広まりました。
山口町のソフトボール大会にパセリーズが参戦して、それまで優勝常連だった北六甲台チー
ムを破って優勝した時は他の山口町チームが喜んだもんです。でもパセリーズが続けて優勝
すると、いつの間にか呼ばれへんようになりました（苦笑）。その野球部も今は活動がなく
て残念です。あと、子どもの剣道部の世話役もしてました。地域の人が指導のために剣道を
習い始めてくれたり、体育館設立１０周年時に７団体ほど招いて大会を催したのもいい思い
出です。

―地域の交通指導員も長くされていますよね？
大）３０年以上指導員しています。交通指導員制度も市の安全都市宣言を契機に市長と西
宮・甲子園警察署長の委嘱で発足したのに今は警察の支援も減り、ほぼ指導員だけのボラン
ティア運営で大変な状況ですわ。船坂での指導員は私ともう１人で、地域行事時の歩行者保
護誘導や安全運動中の指導立ち番等してますが、山口町全体では指導員不足。指導員制度が
知られていないのも問題で、子どもらの道路横断保護も相談があれば検討出来ますが、相談
がなければ検討すら出来ません。まずは指導員増加が切実な問題です。

―今までたくさんの事をされてきたんですね。
大）でも、それは船坂の皆さんが力をあわせてくれたからこそ出来たんですわ。そのことは
本当に感謝してもしきれませんね。



卒業おめでとう♪

編集者のつぶやき
食欲の秋（年中なんですが…）。先日知り合いを

車で送っていくことになり、普段あいさつ程度をす
るだけの知り合いなんですが健康大好きな人で、朝
一時間ほど毎日歩いているそうです。

その人に足や膝が悪くならない為には痩せないと
ダメと言われてしまいましたけど、最初の食欲の秋
につながるんですが、なかなか食べるものは減らせ
ないですよね？ 何かいい方法はないかな？

（古民家族）

（編集委員 西口かおり）

古民家族 活動中！vol.10
こんにちは！ 古民家族です！
８／３０～９／５に茅葺きウィークが

ありました。今年は北東側を直していき
ます。みんなで地下足袋を履いていざ屋
根の上へ！ 屋根の上は高くてちょっと
怖かったですが、慣れてくると楽しくな
り順調に屋根が出来ていきました。天気
にも恵まれ、目標としていたところまで
葺く事が出来ました。

次回の活動は１０／１５（日）です。
引き続き、瓦を直していこうと思ってい
ます！

（編集委員 黒木 富美子）

何ができるの？
西宮市側から盤滝有料道路

トンネル抜けたすぐ左手、有
料道路事務所玄関の右手対面
細道路を進んだ場所で最近、
造成工事がされていることに
気づきました。
確認したところ、西宮市内

の少年野球チームが、野球の
練習場を設ける計画があるよ
うです。今後の計画説明と工
事進行が注目されます。

パンを焼いて、茅葺き屋根を直そう！

初回は１０月２９日(日)１０時から１４時半で”小麦の種まき”と講座をおこないます(お昼

ごはん付・料金は１回のみ４，０００円／８回参加で２０，０００円・場所：田中邸と周辺）。

詳しくは神戸Ｒ不動産のサイト(https://reallocal.jp/40600)にも掲載されています(地域外に

も募集をかけています)。のぞくだけでも結構ですのでぜひ様子を見に来てください(^^)

（編集長 中西 学）

船坂まちづくり部会の古民家グループでこの秋から１０か月、８

回にわたるワークショップを開催します。それは、茅葺き屋根の材

料になる"茅"の材料として、休耕田に小麦を植え・育てようという

ものです。そしてできた小麦はパンにして食べることができます！

★船坂のサークル活動★

[バレーボール] 水19:30 [テニス] 土日9:00 [カラオケ] 第 4 土(H28/4～休部中) 

[ヨガ] 月10:00 火19:30 [ゴルフ] 年3-4 回 [趣味作品] 常設展

[グラウンドゴルフ] 水・金 9:30 県民広場 → [加工品] [ランチ] [カフェ] [そば]


